



# PIDE SHEINBAUM A COPARMEX REDIRIGIR SUS CUESTIONAMIENTOS A LA SUPREMA CORTE

**LA MANDATARIA** federal Claudia Sheinbaum Pardo cuestionó por qué el tema de la llamada crisis constitucional” es de la Presidenta de la República cuando es la Corte la

que quiere legislar sin que tenga esas funciones, así que pidió a la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) que redirija sus dudas a la Corte.

Hizo un llamado para dirigir a las y los ministros los cuestionamientos respecto a la “crisis constitucional” que podría generarse y sus afectaciones a la inversión privada en México en caso de que aprobaran el proyecto que inválida fragmentos de la enmienda al Poder Judicial.

Insistió en que ocho ministros se quieren poner por encima de la Cáma-



**“Hay crisis** constitucional cuando un poder no acata lo que otro poder mandata”, dijo la presidenta. **Cuartoscuro**

ra de Diputados,

el Senado, los Congresos locales y de la soberanía que está en el pueblo.

La mención de la presidenta fue debido a que José Mediana Mora, presidente de la Coparmex, advirtió que por la crisis constitucional actual podría generar pérdidas de 35 mil millones de

dólares en inversión extranjera.

“Ya estamos en una crisis constitucional desde el momento en que un poder no acata lo que otro poder manda, entonces pues estamos en ese momento crucial para nuestro país y que pues nos exige tomar por posturas y convertir digamos estas comisiones acciones contundentes; estamos estimando 35 mil millones de dólares inversiones extranjera nueva que es la que no llegara”, dijo este lunes en conferencia de prensa.

El presidente de Coparmex añadió que de no acatarse la resolución del máximo tribunal de justicia este martes, México estará retrocediendo a los tiempos del PRI en donde no existía una división de poderes.

**Claudia Bolaños**